

Höpke Textiles

Andreas Kasperek übergibt Vertriebsleitung an Thomas Prusko

Montag, 13.02.2023



Geschäftsführer Lars Maier (links) freut sich, dass Thomas Prusko (2. von links) die Vertriebsleitung von Andreas Kasperek übernehmen wird. Fotos: Höpke Textiles

Höpke Textiles zählt zu den renommiertesten Textilverlagen für die Polstermöbel- und Interior-Branche in Europa und großen Anteil daran hat Andreas Kasperek. Der langjährige Vertriebsleiter und Prokurist geht im Laufe dieses Jahres in den Ruhestand, seine Nachfolge wird der erfahrene Branchenprofi Thomas Prusko übernehmen, der bereits ab dem 1. März mit Kasperek bis zu dessen Ausscheiden zusammenarbeiten wird. Damit ist der Generationswechsel an der Führungsspitze des Unternehmens vollständig, nachdem bereits Lars Maier, Sohn des langjährigen Geschäftsführers und Inhabers Olaf Maier, vor einigen Jahren in die Geschäftsführung eingetreten ist.

Kasperek ist bereits seit 1987 im Unternehmen und seit 2004 leitet er den Vertrieb für die Kunden aus der Möbelindustrie. Gemeinsam mit Inhaber und Geschäftsführer Olaf Maier hat er das Familienunternehmen (in vierter Generation) in den vergangenen Jahrzehnten kontinuierlich weiterentwickelt und ausgebaut: „Ich möchte Andreas Kasperek für die geleistete Arbeit in unserem Unternehmen meinen Dank aussprechen, er hat einen großen Anteil daran, dass Höpke Textiles heute eine so herausragende Bedeutung im Markt hat“, so Olaf Maier. Nach seinem offiziellen Ausscheiden als Vertriebsleiter wird Kasperek dem Unternehmen zudem in beratender Funktion und für die Umsetzung von Sonderprojekten erhalten bleiben.

Um einen reibungslosen Übergang an der Vertriebsspitze zu gewährleisten, hat man sich frühzeitig um eine kompetente Nachfolge bemüht und konnte mit Thomas Prusko einen ausgewiesenen Branchenkenner verpflichten. Prusko war zuletzt als Geschäftsführer und Inhaber des Textil-Großhandels Emstex aktiv und zuvor lange Jahre Vertriebsleiter bei Eurotex. Nachdem er das eigene Unternehmen erfolgreich ausgebaut und schließlich verkauft hat, ist Prusko bereit für die neue Aufgabe bei Höpke: „Höpke Textiles ist ein tolles Unternehmen, das in allen Bereichen hervorragend aufgestellt ist. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit dem Team von Höpke und mit Lars Maier die erfolgreiche Entwicklung von Höpke fortzusetzen und gleichzeitig neue Akzente zu setzen“, so Prusko. Geschäftsführer Lars Maier blickt ebenfalls sehr optimistisch in die gemeinsame Zukunft: „Mit Thomas Prusko ist es uns gelungen einen der erfahrensten und bekanntesten Vertriebsprofis der Branche für uns zu gewinnen. Mir war es besonders wichtig, dass der Wechsel an der Vertriebsspitze rechtzeitig vorbereitet wird, damit unsere Kunden kontinuierlich gut betreut werden.“

Andreas Kasperek übergibt Vertriebsleitung an Thomas Prusko